



FDP in der Bezirksvertretung Nippes, Neußer Str. 450 \_50733 Köln

Bezirksvertretung Nippes

Herr Bezirksbürgermeister  
Bernd Schößler  
Neußer Str.450  
  
50733 Köln

Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters  
Hist. Rathaus  
  
50667 Köln

Neußer Straße 450  
50733 Köln  
Tel.: 0221 / 221-23830  
Fax.: 0221 / 221-23833  
wieneritsch@netcologne.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 26.04.2012

**AN/0619/2012**

**Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	10.05.2012

**Einrichtung einer Einbahnstraßenregelung in der Straße „Am Botanischen Garten“**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

Die BV Nippes möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob die Straße „Am Botanischen Garten“ von der Bodinusstraße bis zur Stammheimer Straße als Einbahnstraße eingerichtet werden kann.

Begründung:

Seit Jahren leiden die Anwohner am Botanischen Garten unter einem enormen Parkdruck und Parksuchverkehr von auswärtigen Besuchern. Besonders die Straße „Am Botanischen Garten“ ist davon betroffen, da diese von der Stammheimer Straße aus als Zubringer zu dem Parkplatz neben der Flora bekannt ist. Da dieser Parkplatz eine nur sehr begrenzte Kapazität aufweist und ständig überfüllt ist, wird auch auf die Straßen rund um die Flora und den Botanischer Garten ausgewichen. An der Ein- und Ausfahrt zum Parkplatz ergeben sich, besonders an Wochenenden, zum Teil gefährliche, straßensperrende Wende- und Rangiermanöver von ein- und ausfahrenden PKWs. In Verbindung mit dem gegenläufigen Verkehr kommt der gesamte Verkehr dort meist ganz zum Erliegen. Begünstigt wird diese Situation durch parkende Fahrzeuge links und rechts der Straße, sodass nur eine Fahrspur für beide Richtungen frei bleibt.

Der Umbau der Flora und der damit zurzeit entfallende Parkplatz verschärft die Situation noch zusätzlich. Ortsfremde stellen erst direkt an der nichtvorhandenen Einfahrt fest, dass der Parkplatz nicht mehr zur Verfügung steht.

Diese Situation ist nicht nur für die Anwohner und den abfließenden Straßenverkehr aus dem Wohnquartier unzumutbar. Auch betroffen sind Rettungsfahrzeuge, die diese Stelle im Einsatzfall unmöglich passieren können.

Andererseits ist die Parksituation in diesem Wohnquartier bekanntermaßen sehr prekär. Jeder mögliche Abstellplatz wird für die Anwohner dringend benötigt. Ein generelles Parkverbot in diesem Straßenabschnitt würde die Anwohner sehr hart treffen.

Eine Einbahnstraßenregelung, die eine Einfahrt von der Stammheimer Straße in die Straße „Am Botanischen Garten“ verhindert, würde hier Abhilfe schaffen. Der Parksuchverkehr würde über die Stammheimer Straße abgeleitet werden. Ortsfremden würde somit die Einfahrt in das Wohngebiet zumindest erschwert. Die einbahnige Fahrtrichtung in der Straße „Am Botanischen Garten“ würde Wendemanöver verhindern. Der Verkehr kann ungehindert abfließen. Und auch für die Rettungsfahrzeuge wäre der Weg frei.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Biber Happe